

Jodorowsky ya escogió protagonista para remontar "Zaratustra" en México

649469

El escritor y director chileno Alejandro Jodorowsky escogió al actor Juan Hernández, conocido en México por interpretar como "El hogar que yo mío" (1961), con Angélica María, para protagonizar la reposición de su montaje "Zaratustra", el que el artista desea dirigir el próximo año en México, salvo en el que lo presentó por primera vez en 1970 en medio de una gran controversia por su contenido y la presencia de desnudos.

Hernández, quien es una de las figuras más representativas del dios dramático de Teatro, lo principal fundador de la teatralidad mexicana, indicó que deberá someterse a una figura preparada mental y también física, ya que si bien no habrá en esta oportunidad desnudos totales en la obra, si deberá aparecer con un lezambo.

"Sair en taparrabos o escena implícita una responsabilidad muy fuerte. Salvo en algunas películas, nunca he salido con el cuerpo desnudo. Afortunadamente me ha dado para salir en traje de baño, no me gusta mi cuerpo, y es esa cosa, por la edad que tengo, ya no es que me gusten el me guste, salvo más allá del bien y el mal, ni siquiera me ofendo", dijo el artista de 58 años.

"AFACAHSA PAG. 22 06/11/02

La pieza de Alejandro Jodorowsky está basada en la obra "El náyón Zarathustra", del filósofo Friedrich Nietzsche sobre el dios pánico. La obra causó una revolución ideológica al plasmar la muerte de Dios para dar paso a la humanidad capaz de crearse a sí misma y ser igualmente al todopoderoso.

Escrita en 1883, "El náyón Zarathustra", critica la moral burguesa propia de espiritus débiles y apáticos y habla de la creación del Super Hombre, que todo lo puede lograr a través de la voluntad.

"Creo que estamos entrando a lo épico del Super Hombre. Nietzsche buscaba el Super Hombre basado en el hombre anterior. Toda humanidad un ser anterior que está muy dedicado a la mediocridad, a divertirse, a la irresponsabilidad, como se videntesca", dijo el actor. El crítico y dramaturgo chileno Santiago Ordóñez considera a Jodorowsky el resto de silencio y aunque no hay fecha establecida para el estreno, el autor menciona díjique lo acompañarán en escena sus hijos Juan Carlos y Mauricio Bonet. En México, la obra fue presentada por primera vez hace 30 años con Isela Vega, Héctor Bonet, Jorge Luis y Carlos Arévalo en los roles protagónicos.

Jodorowsky ya escogió protagonista para remontar "Zaratustra" en México [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jodorowsky ya escogió protagonista para remontar "Zaratustra" en México [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)